



## PRESSEMITTEILUNG

Neues Lifestyle-Magazin auf ProSiebenSat.1 Schweiz

### Alexandra Maurer moderiert die neue Sendung «FLASH»

**Küsnacht, 26. September 2018. Aktuelle Fashion- und Beauty-Trends, Stars und Glamour und alle Highlights aus der Sendung «Switzerland's next Topmodel»; all das gibt es im neuen Lifestyle-Magazin «FLASH» zu sehen, das ab Oktober auf ProSieben und in SAT.1 Schweiz läuft. Moderiert wird die Sendung von Alexandra Maurer.**

«Es ist ein Format von Schweizern für Schweizer», sagt Alexandra Maurer zum neuen TV-Format, von dem sie das Gesicht sein wird. Darin wird sich alles um Stars, Styles und Hotspots drehen. Ein spezieller Fokus wird auf die Sendung «Switzerland's next Topmodel» gelegt. So werden jeweils die Highlights der Model-Castingsendung aufgegriffen und Spezialinterviews mit den Kandidaten geführt. Ausserdem gibt die Sendung Einblicke in die Luxusresidenzen der Promis und entführt die Zuschauer an Traumferiendestinationen dieser Welt.

«Das sind genau meine Themen – ich würde FLASH auf jeden Fall selbst schauen», sagt die Moderatorin der Sendung. Die 36-Jährige, die im Juni zum ersten Mal Mutter wurde, steht bereits wieder vor der Kamera: «Zu Hause dreht sich alles um die kleine Amélie – sie ist der Chef und bestimmt, wann ich schlafe, dusche oder rausgehe», sagt die stolze Mutter. Dabei kriegt sie Unterstützung von ihrem Verlobten. Der Ire bleibt mit der gemeinsamen Tochter zu Hause, wenn Alexandra arbeitet. «Wir sind ein gut eingespieltes Team und supporten uns gegenseitig. Das macht vieles einfacher.»

**«FLASH» ab 19. Oktober 2018 immer freitags 18.00 Uhr auf ProSieben. Wiederholungen jeweils dienstags 18.00 Uhr auf ProSieben und montags 19.55 Uhr in SAT.1.**

Weitere Auskünfte:

Medienkontakt  
Fanny Anderson  
Tel. +41 44 500 23 52  
fanny.anderson@fjwelles.ch

Marianna Marrella  
Marketing Manager B2C  
SevenOne Media (Schweiz) AG  
Fähnlibrunnenstrasse 5  
CH-8700 Küsnacht  
Tel. +41 44 914 84 12  
Fax: +41 44 914 84 99  
marianna.marrella@71m.ch



**Alexandra Maurer**

Die 36-jährige Schweizer Moderatorin mit jamaikanischen Wurzeln wurde durch ihre Tätigkeit beim Fernsehsender Joiz Germany bekannt. Sie moderiert regelmässig an Veranstaltungen und Galas, wie dem Musikpreis Echo, den Swiss Music Awards oder dem Elite Model Look. Die Mutter einer Tochter lebt in London und arbeitet in der Schweiz, Deutschland und England.